

Stadt Mühlheim am Main, Dienstag, 14. November 2023

Jubiläum und Abschied beim Freiwilligen Polizeidienst | Festliche Ehrung im Rahmen einer Feierstunde erfolgt

Im Rahmen des Freiwilligen Polizeidienstes setzen sich engagierte Bürgerinnen und Bürger für die Sicherheit in ihrer Stadt ein. Unter dem Motto „Präsenz zeigen – Beobachten - Melden“ sind auch in Mühlheim derzeit neun ehrenamtliche Helferinnen und Helfer eingesetzt.

Ende Oktober wurden vier von ihnen in der Florianstube der Freiwilligen Feuerwehr geehrt. Drei Jubiläen und einen Abschied gab es zu würdigen.

Peter Rydlo und **Rafael Soldevilla** sind seit der 1. Stunde des Freiwilligen Polizeidienstes in Mühlheim aktiv dabei und erhielten für 20 Jahre, **Roswitha Malejka** (in Abwesenheit) für 15 Jahre Dienstzeit neben einem Präsent die Jubiläumsurkunde für ihre langjährige Mitarbeit.

Auch **Alois Hollschwandner** wurde im Rahmen der Feierstunde bedacht, der zum Bedauern aller Anwesenden wegen des Erreichens der Altersgrenze zum November 2023 aus dem Freiwilligen Polizeidienst ausscheidet. 18 Jahre verstärkte er im Ehrenamt den Freiwilligen Polizeidienstes in Mühlheim.

„Mein Dank gilt Ihnen allen, die Sie sich mit viel Herz und Engagement im Freiwilligen Polizeidienst einsetzen. Sie leisten einen wichtigen Beitrag zur Sicherheit und Ordnung in Mühlheim.“, betonte Ronald Ehmann, Dienststellenleiter der Polizeistation Mühlheim, in seiner Ansprache.

Auch Bürgermeister Dr. Krey betonte in seinem Grußwort: „Der Freiwillige Polizeidienst in Mühlheim ist ein wichtiger Baustein. Er ist Bindeglied zwischen Polizei und Bürgerschaft und stellt als Ehrenamt eine wertvolle Ergänzung in unserer Gesellschaft dar. Ich danke Ihnen dafür, dass Sie den Mühlheimer Bürgerinnen und Bürgern auf Ihren Bestreifungen jederzeit mit Rat und Tat zur Seite stehen.“

Dr. Krey und Ehmann dankten zudem Alois Hollschwandner nochmals für sein langjähriges Engagement und wünschten ihm einen erfüllten Ruhestand.

Ebenso machten beide Werbung, sich im Freiwilligen Polizeidienst zu engagieren. Ein Generationswechsel stehe altersbedingt bevor.

Im Frühjahr 2024 startet voraussichtlich ein neuer Ausbildungslehrgang für den Freiwilligen Polizeidienst.

Bewerbungen werden bis Ende Januar 2024 angenommen. Für Rückfragen und für weitere Informationen stehen Frau Anja Schöne vom Fachbereich III unter Telefon 06108-601500 sowie das Team der Polizeistation Mühlheim im Rathaus-Komplex (Friedensstraße 20) gerne zur Verfügung.